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Puebla sede del Mundial Internacional de Futbol 7
El gobernador Miguel Barbosa Huerta y el presidente Eduardo Rivera Pérez participaron en la firma del convenio 
para representar a Puebla Capital como la sede oficial del mundial de la Federación Internacional de Futbol 7, 
evento que se realizará en agosto de 2023.
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Preparatoria Regional Enrique Cabrera Barroso, un 
referente académico en el estado: Rectora Lilia Cedillo

Durante la entrega de una cancha techada y equipo deportivo en esa escuela

El pasado, fue un fin de semana político 
en Puebla. Por ejemplo, el líder nacional 
priista decidió ya que su candidato a la 
gubernatura poblana para 2024 es un 
panista.
El dirigente nacional del Revolucionario Insti-

tucional, Alejandro Moreno Cárdenas, calificó al 
alcalde panista, Eduardo Rivera Pérez, como 

un perfil importante para la elección de la gubernatura. 
Insistió que “es un buen cuadro, es gente valiosa, hay que 
ponerle el ojo siempre; va a dar buenos resultados, sin duda es 
un cuadro importante que todos nosotros vemos bien”, dijo 
tras encabezar la Asamblea Estatal del PRI.
Al asegurar que el tricolor está preparado para 2024, priistas 
poblanos corearon “Alito presidente; Alito, presidente”, ante 
el inicio de sus recorridos por todo el país con el objetivo de 
construir su la candidatura presidencial.
En su participación el exgobernador Melquiades Morales 
pidió a la militancia joven “no avergonzarse de su partido”, 
sino, por el contrario, enorgullecerse de sus logros.
Los priistas poblanos están activos, ya veremos hasta dónde 
les dura la cuerda.

Después de 4 días de discusión en la Cámara 
de Diputados, Morena y sus aliados del PT y 
Partido Verde Ecologista de México “batearon” 
todas y cada una de las reservas planteadas por 

la oposición de PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano, 
incluidas las de los legisladores poblanos.

Por ejemplo, la propuesta de Mario Riestra para que los exce-
dentes petroleros que se obtengan en 2022 se utilicen para 
la reconstrucción del Hospital de San Alejandro del Seguro 
Social, no se le etiquetó un peso en el presupuesto 2022. 
La diputada del PAN, Carolina Beauregard, presentó una 
reserva, la cual también fue desechada por Morena y sus 
aliados, para la construcción de 8.2 millones de viviendas 
nuevas en nuestro país. 
Al presupuesto propuesto por el presidente López Obrador 
no se le quitó ni una coma, como a él le gusta y quien ayer 
recibió en Palacio Nacional a los diputados de su partido y 
aliados para agradecerles el gesto.

Del 14 al 20 de noviembre el gas LP aumentó 6.20 pesos, 
por lo que el cilindro de 20 kilos costará 482.60 pesos y el 
por kilogramo estarán entre 24.13 y 27.55 pesos, mientras 

que el costo por litro para el tanque estacionario 
se venderá de 13.03 a 14.88 pesos, en Puebla y 
en la zona Metropolitana, informó la Comisión 
Reguladora de Energía.
En tanto que para las regiones 101 y 110 las 
que registran los precios más altos. Región 101, 
lo componen los municipios de Francisco Z. 
Mena, Pantepec y Venustiano Carranza el gas 
LP costará 27.55 pesos el kilo y 14.88 el litro.
Región 102, en los 65 municipios de la Sierra 
Norte como Huauchinango, Cuetzalan del Pro-
greso, Chignahuapan, Honey, Oriental, Tetela de 

Ocampo, Pahuatlán, Teziutlán y Zacatlán el costo máximo 
será de 24.14 pesos el kilo, y 13.04 pesos el litro.
Región 105, para los 48 municipios de la zona conurbada 
que incluye a Puebla, Amozoc, Atlixco, Coronango, Cuaut-
lancingo, San Martín Texmelucan, Huejotzingo, San Andrés 
y San Pedro Cholula, el kilogramo estará en 24.13 pesos y 
por litro se venderá en 13.03 pesos.
Región 106, los municipios que se ubican en La Mixteca 
como Acatlán, Chiautla, Epatlán, Izúcar de Matamoros y 
Tepexi de Rodríguez, el kilo de gas quedará en 26.28 pesos 
y en 14.19 el litro de gas.
Región 110, los 21 municipios que pertenecen a la región 110 
de la entidad poblana como Esperanza, Palmar de Bravo, 
Quecholac, Tecamachalco y Yehualtepec, el precio vigente 
será de 27.31 el kilo y en 14.75 pesos el litro.
Región 114, los 23 municipios de esta región como Ajalpan, 
Eloxochitlán, San Gabriel Chilac, Tehuacán y Zinacatepec quedará 
en 26.84 el kilo y en 14.49 pesos el litro de gas estacionario.

Durante su participación en la Cuarta Asamblea 
Plenaria Ordinaria de la Comisión Nacional de Tribu-
nales Superiores de Justicia (Conatrib), el poblano 

Héctor Sánchez llamó a garantizar la auto-
nomía de los Poderes Públicos.
Esa es, agregó, la condición fundamental para 
preservar el Estado de Derecho y la certeza 

jurídica que exige la ciudadanía. Presentó ante sus homólo-
gos, los resultados que se han obtenido en beneficio de los 
poblanos, a través de programas innovadores que garantizan 
la seguridad y bienestar de las personas, en particular de 
aquellas en situación vulnerable.
Señaló al programa Jueces 24/7, con el cual se da una atención 
inmediata a mujeres víctimas de violencia, emitiendo órdenes 
de protección desde las viviendas de quienes las solicitan.
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Durante la pandemia, varias es-
cuelas de diferentes niveles, en 
particular del medio superior, 
registraron deserción escolar. Sin 
embargo, esto no ocurrió en la 
Preparatoria Regional Enrique 
Cabrera Barroso de la BUAP, la 

cual aumentó su matrícula en 
3.7 por ciento, indicador que re-

la ubica en el nivel I del Padrón 
de Buena Calidad, del Sistema 
Nacional de Educación Media 
Superior. Por ello, esta uni-

dad académica es un referente 
académico en el estado, aseguró 
la Rectora Lilia Cedillo Ramírez.

“Este indicador es un alici-
ente para todos nosotros. Nos 
dice que hay gran interés y con-

-
nicipio de Tecamachalco por ser 
alumnos de esta preparatoria. 
La calidad, el respeto y la con-

tiempo y ustedes a través de 
-

presó durante la entrega de una 
cancha techada de usos múlti-
ples, con un área de construc-
ción de 614.92 metros cuadra-
dos, así como equipamiento 
deportivo a los representativos 
de esta escuela.

esta unidad académica, señaló. 

“Como profesora del nivel licen-
ciatura me he dado cuenta que 
ha ido en aumento el número 
de egresados de esta escuela 
que logran ingresar a carreras 
tan competidas, como las de 
la Facultad de Medicina, donde 
varios de mis alumnos son egre-
sados de aquí”.

Al entregar la cancha techa-
da, la doctora Cedillo Ramírez 
consideró que “obras como esta, 
van a permitir en este regreso 
seguro que los estudiantes se 

-
tas de riesgo. Estoy convencida 
que la cultura y el deporte son 
dos actividades que les van a 
permitir salir adelante con más 
facilidad. El hábito por el de-
porte se adquiere a esta edad; 

parte de nosotros mismos”.
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REDada

GERARDO LOZANO RENUNCIA A LA 
ASF; ARGUMENTA DESACUERDO 

CON NUEVO REGLAMENTO INTERNO
Gerardo Lozano envió una carta al auditor superior de la 
Federación, David Colmenares, para informarle que aban-
donará el cargo este 16 de noviembre

EXPLOSIÓN EN LIVERPOOL 
ELEVA LA ALERTA TERRORISTA 

EN REINO UNIDO
Por ahora se desconoce cuál fue el motivo del atentado en 
Liverpool, según reconoció el subinspector de la Unidad Anti-
terrorista del cuerpo policial de North West, Russ Jackson

MÉXICO ENFRENTA A 
CANADÁ CON LA MENTALIDAD 

DE GANAR BAJO LA NIEVE
Tras la dolorosa derrota ante EE.UU., México visitará 
a la selección canadiense con la firme intención de 
levantar en el octogonal final

JUSTIN BIEBER 
REGRESA A MÉXICO CON 

TRES CONCIERTOS
Justin Bieber regresará a los escenarios de México con 
tres conciertos en igual número de ciudades
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Crisanto

DEL REPORTERO

Reavivar la democracia en Acción Nacional al final 
dejará más beneficios y más allá de las diferencias 
que se dieron en campaña, tendrán que prevalecer 
coincidencias y valores en especial de personajes 
como el presidente municipal de Puebla, Eduardo 
Rivera Pérez, quien en una evaluación seria es el 
principal ganador del domingo.
Sin menospreciar el intenso trabajo de quien será 
la presidenta, Augusta Valentina Díaz de Rivera, y 
su secretario general, Marcos Castro, fue el alcalde 
quien empeñó su capital político y operó como sabe 
hacerlo. Rivera el mismo domingo, lejos del triunfa-
lismo, llamó a consolidar la unidad y no defraudar a 
la militancia.
El triunfo del domingo es innegable, pero los técnicos 
electorales, y Eduardo Rivera lo es ya que fue una de 
sus primeras responsabilidades en el Comité Estatal, 
saben leer los resultados acta por acta y ahí tendrán 
que valorar que fueron los votos de la capital los 
definitivos y en el interior del estado hay regiones 
donde dominaban sus opositores y en otros hubo 
resultados cerrados.
El PAN es un partido estatal y debe consolidarse, si 
en verdad quiere competir con amplias posibilidades 
en 2024.
No se puede ignorar que en las últimas elecciones los 
panistas ganaron 4 distritos federales y perdieron 
11 con Morena, con ese mismo escenario no pueden 
pensar por ahora que ganarán la gubernatura, que 
es su objetivo, es más, parte de los argumentos de 
Díaz de Rivera fue que los panistas no habían ganado 
suficientes posiciones a pesar de ir coaligados con 
el PRI y el PRD.

En política, los triunfos no son eternos y Eduardo 
Rivera lo sabe, por ello su interés primario es trabajar 
por la ciudad de Puebla y después vendrá el 2024. 
Distraerse no es lo mejor y eso declaró precisamente 
el sábado, luego de que el líder nacional priista, Ale-
jandro Moreno, lo señaló como su candidato para 
suceder a Miguel Barbosa.
Por lo pronto, Augusta Díaz de Rivera y Marcos Castro, 
prometieron la reconciliación de Acción Nacional, una 
vez que tomen la dirigencia estatal. La futura dirigente 
dijo que trabajarán con los militantes para reconstruir 
al partido desde los cimientos para llegar fuertes al 
proceso electoral de 2024
“Se tienen dos opciones: tomar la pala para cavar y 
hundir al PAN o se toma la pala para hacer cimientos 
más fuertes”, precisó.
Acción Nacional tendrá una nueva dirigencia estatal 
los próximos tres años, tiene un líder en Eduardo 
Rivera y su gran reto es 2024. De los panistas, de 
nadie más, depende su futuro.
La democracia paga.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
El 8 de noviembre, la prensa local dio cuenta de un 
evento cruel. En el municipio de Hueytlalpan, dos 
personas fueron asesinadas.
Ahí, en la colonia Tierra Colorada, sobrevivieron 
a la agresión los hijos de la pareja, pero quedaron 
severamente lesionados. 
El motivo del ataque no era una venganza ni ajuste 
de cuentas ni tenían que ver con problemas entre 
familias, simplemente, esas personas habían reci-

bido dinero en su calidad de damnificados por el 
huracán Grace.
Los periodistas han calculado que el monto del dinero 
que recibieron estas personas no excedía los 40 mil 
pesos. Ese fue motivo suficiente para matar a dos 
personas y dejar heridos de muerte a dos menores.
Dicen los expertos que esos atentados no se hacen 
a ciegas, por lo que es evidente que alguien tiene la 
capacidad para identificar a quienes reciben el dinero.
Y todo apunta a una combinación mafiosa.
Por una parte, la delincuencia organizada, que es la 
que se encarga de ejecutar personas beneficiadas 
con el apoyo y quedarse con su dinero.
Por otra parte, existen empleados de distintas depen-
dencias que son los que tienen acceso a las bases 
de datos de los beneficiarios y se hacen de una 
copia del padrón para posteriormente entregárselo 
a los sicarios.
Ahora viene el mismo asunto con los damnificados 
de la explosión en San Pablo Xochimehuacán, que 
suman docenas de personas.
En conjunto, son millones de pesos los que even-
tualmente podrían repartirse entre los afectados, 
en caso de que se les entregue un recurso para 
comprar algunos electrodomésticos. Se descarta 
que el recurso alcance para comprar una vivienda.
El aviso ya lo han dado expertos en delincuencia 
organizada.
Hay que repetirlo para que sea escuchado en las 
oficinas correspondientes.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

Restaurantes, los ganones 
en este BUEN FIN; comercios 
registran pocas ventas
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NI POR EL BUEN FIN BAJÓ, EL GAS 
AUMENTÓ 6.20 PESOS EN PUEBLA
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Revivieron restauranteros con 
el BUEN FIN; ofrecen descuentos 
para atraer a comensales

Se reporta ocupación 
hotelera al 55% por 
megapuente en Puebla
Puebla, Pue. El presidente de la Asociación 
Poblana de Hoteles y Moteles, Manuel 
Domínguez Gabián, indicó que con el 
puente largo y el Buen Fin hay más gente 

-
pación hotelera andará por arriba del 50 o 
55 por ciento en estos cuatro días.

Explicó que en estos puentes los hote-
-

dos en el Centro Histórico, ya que los de 
la periferia son más de negocios.

Sobre la ausencia de ambulantes en 
el primer cuadro de la ciudad dijo que se 
ve más limpia, más bonita y hay buenos 
comentarios al respecto, pero espera que 
dure los tres años y no sólo un rato.

“Seguramente andaremos por arriba 
del 50 por ciento en estos días de puente, 
no promedio general sino promedio del 

 ALMA MÉNDEZ

Hoy martes la comunidad 
BUAP renovará a su 
Consejo Universitario
Puebla, Pue. Será este martes 16 de no-
viembre cuando se lleve a cabo la elec-
ción de manera electrónica para elegir a 
los integrantes del Consejo Universitario 
de la Benemérita Universidad Autónoma 
de Puebla (BUAP), esto con un voto, in-
dividual, libre y secreto de los miembros 
de los sectores de estudiantes, docentes 
y trabajadores del área administrativa.

Las casillas se abrirán en punto de las 
8 de mañana y se cerrarán 18:00 horas, 
por ello se instalará una casilla por cada 
Unidad Académica con una urna electróni-
ca para que la comunidad estudiantil emita 

“La votación electrónica será conforme 
al padrón electrónico de electores de la 
universidad. Se establece como mecanis-
mo de seguridad para el ingreso a la pági-
na web y para realizar la votación electró-
nica la doble autenticación a través del co-
rreo electrónico institucional de cada uno 

Posterior al proceso se efectuará la 
sesión extraordinaria el próximo 18 de 
noviembre de 2021 a las 10: 00 horas 

informe que presente la Secretaría del 
Consejo sobre el desarrollo y resultados y 
el 19 de noviembre la rectora Lilia Cedillo 
Ramírez en una sesión instalará el nuevo 
Consejo.  ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue. La presidenta de la Cámara 
Nacional de la Industria de Restaurantes 
y Alimentos Condimentados (Canirac) 
capítulo Puebla, Olga Méndez Juárez, 
dio a conocer que 90 establecimientos 

-
grama de descuentos donde esperan un 
incremento en sus ventas en un prome-
dio del 25 por ciento y con la ausencia 
de ambulantes las ganancias podrían 
aumentar.

La presidenta del organismo Olga 

Méndez declaró que este sector siem-

Fin y con las acciones que ha iniciado 
el gobierno municipal y estatal con el 
reordenamiento, el mantenimiento a las 
calles, llama a los clientes.

“Todo depende de la percepción de 
la gente que lo ve más limpio, de alguna 
forma ver la intención de este ayunta-
miento el querer ya quitar o reordenar 
al comercio informal y eso sin duda nos 
ayuda mucho”, acotó.

Dijo que, ya que existen días bue-
nos y bajos, pero todo depende de las 
actividades que se realicen para llamar 
la atención de los poblanos y asistir a 
los lugares y activar la actividad econó-
mica.

Finalmente dijo que esperan tener 
un buen cierre de año con la promo-
ción “Revive Puebla”, del gobierno del 
Estado y de la mano con la comuna con 
las diferentes actividades que se tienen 
programadas.  ALMA MÉNDEZ

PIDEN AYUDA MÉDICA 
PARA MARIO, JOVEN 
ARROLLADO POR RUTA
Puebla, Pue. Familiares y amigos de Mario 
Paredes piden a la autoridad estatal ha-
cerse responsables del accidente que ge-
neró una unidad del sistema de la Red 
Urbana de Transporte Articulado (RUTA), 
ya que atropelló a su hijo y hasta el mo-
mento se encuentra en el Hospital de 
Ortopedia, sin embargo, no tiene asig-

nado ningún doctor, por lo que no ve un 
avance en su recuperación lo que pone en 
peligro su vida. 

Y es que este sábado Mario fue atro-
pellado por un RUTA cuando cruzaba por 

graves por lo que fue trasladado al hospi-
tal de Traumatología y Ortopedia.

Por lo que este lunes bloquearon 
la avenida Ferrocarril a la altura de la 
Colonia Rivera Anaya para exigir atención 
a Mario Paredes, Guadalupe Elizabeth 
Reyes Padilla mamá del afectado, acusó 

que hasta este lunes nadie se ha hecho 
responsable de la situación, mientras su 
hijo está a la espera de una operación que 
necesita pues tiene destrozado el tobillo, 
además de que se encuentra entubado y 
lo están drenando de los pulmones debi-
do al golpe recibido por la pesada unidad.

“Hoy yo le preguntaba a la enfermera 
que cómo va, pero yo lo veo igual, pues 
me dijo que no tiene doctor asignado, le 
hago una súplica al gobierno para que mi 
hijo sea atendido y que se haga cargo de 

 ALMA MÉNDEZ
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Prepara la Upaep Jornada 
Académica de Enfermería 
para el 26 de noviembre
Puebla, Pue. El próximo 26 de noviembre 
la licenciatura en Enfermería Abierta de la 
Universidad Popular Autónoma del Estado 
de Puebla (UPAEP), realizará sus Jornadas 
Académicas de Enfermería, con el objetivo 
de seguir preparando al personal de en-
fermería para hacer frente ante cualquier 
enfermedad que se presente en el país.

Es por ello que con el tema “Vocación 
resiliente ante los nuevos retos de salud”, 
la jornada se realizará de 9 a 14 horas de 
manera remota y totalmente gratuita.

La coordinadora Académica de la 
Licenciatura en Enfermería, Faviola 
Camacho Ortega, aseguró que es impor-
tante reconocer la labor que han realiza-
do las enfermeras y enfermeros de los 
diferentes hospitales públicos y privados 
del país durante estos 20 meses que 
llevamos de contingencia sanitaria por 
Covid-19.

Aseguró que no se estaban prepara-
dos para esta contingencia de salud que 
se presentó, por lo que es importante 
seguir preparándose y actualizarse ante 
este tipo de enfermedades.

Subrayó que en México existen alrede-
dor de 315 mil profesionales de enferme-
ría en el sistema de salud; sin embargo, 
hacen falta 115 mil enfermeras para al-
canzar el índice de cobertura en compa-
ración con otros países Latinoamericanos 
con Perú, Brasil, en donde la meta y la 
relación de enfermera-paciente, es la 
adecuada.

Dijo que en el caso de México, nos ha-
cen falta enfermeras, en donde 2.5 por 
cada mil, es la proporción que actualmen-
te se maneja y es una cifra que no es 

-
fesionales.

También comentó que se requieren de 
más enfermeras en el área preventiva y 
de más enfermeras especialistas en salud 
pública que desempeñen el rol avanzado 
que en otros países se ha estado imple-
mentando y que en el caso de México, nos 
encontramos en procesos de formación.

Cabe mencionar que para la Jornada 
Académica, se tiene contemplada la par-
ticipación de ponentes de países como 
Cuba, Costa Rica y México, para un inter-
cambio de conocimientos.  ALMA MÉNDEZ

Hazte la vasectomía, promueve el IMSS planificación familiar

Retrasan un día Segunda 
Dosis Sputnik en Puebla 
capital y 18 municipios

Sólo cambio de día, las sedes siguen igual, 
al igual que horarios y orden alfabético: 
SSA Puebla 

Puebla, Pue. La Secretaría de Salud del estado de Puebla 
dio a conocer que las jornadas simultáneas de vacunación 
contra la Covid-19 en Puebla capital y en 18 municipios de 
la Sierra Norte del estado, serán desarrolladas del 17 al 21 
de noviembre, es decir, ya no será del 16 al día 20 como se 
había anunciado. 
A través de un comunicado oficial, la Secretaría de Salud no 

dio motivos por los que hizo un cambio de fecha, únicamente 
indica que la logística de la jornada continúa igual en cuanto 

a los municipios y rangos de edad, tal como lo dio a conocer 
la Brigada Correcaminos. 
De igual forma reitero que en la zona de la Sierra Norte se 

atenderán a rezagados y a poblanos que requieran la primera 
dosis, incluso si no pertenecen a este municipio. 
Respecto a Puebla Capital, señala que se mantiene los 

mismo ocho punto de atención que son: el Hospital General 
del Sur, Centro Expositor, la universidad Anáhuac, el segundo 
regimiento de la 25 zona militar, el Tecnológico de Monterrey 
campus Puebla, la Arena BUAP y el Santuario Guadalupano. 
Además, quienes se habían vacunado en la unidad de 

Volkswagen, deberán acudir al Tecnológico de Monterrey y la 
universidad Anáhuac para recibir su segunda o primera dosis.

 SILVINO CUATE

El Instituto Mexicano del Seguro Social 
(IMSS) en Puebla promueve Jornadas de 
Vasectomía sin bisturí del 16 al 28 de no-
viembre, dirigidas a derechohabientes y 
no derechohabientes en seis unidades dio 
a conocer el ginecólogo de la UMF No. 2, 
doctor Alejandro Taboada.

Esto en el marco del Día Mundial de 
la Vasectomía y con el objetivo primor-

responsable evitando embarazos no de-
seados.

Serán las Unidades de Medicina 
Familiar (UMF) No. 1  “Paseo Bravo”; UMF 
No. 2 “Centro”; UMF No. 6 “San Pedro”; 
UMF No. 7 “San Bartolo”; UMF No. 55 
“Amalucan”, y UMF No. 57 “La Margarita” 
quienes contarán con dicha jornada.

 Por lo que una vez realizada la pre-
via valoración para saber si el paciente es 
candidato se procede a la intervención y 
se realiza una cirugía con anestesia local 
en un tiempo aproximado de 15 a 30 mi-
nutos, consiste en una incisión pequeña 
sin bisturí en la bolsa escrotal donde se 
localizan los conductos deferentes (trans-
portan el semen) se ligan y se cortan para 
evitar que los espermatozoides pasen a 

las vesículas seminales.
 El terminar con la cirugía el paciente 

saldrá caminando y con la recomendación 
de reposar de dos a tres días y aplicar 
hielo el primer día. El médico recomen-
dó esperar después de 30 eyaculaciones 
para garantizar que vesícula seminal se 
encuentre libre de espermatozoides y a 
través de un estudio conocido como es-

 Para concluir, el especialista enfatizó 
que los hombres podrán eyacular de ma-
nera normal pero el semen no contendrá 
espermatozoides lo que evitará emba-
razos, su desempeño sexual no se verá 
afectado y podrán llevar su sexualidad 

         ALMA MÉNDEZ
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Las 100 plazas sindicales 
heredadas por Claudia 
Rivera están suspendidas

Puebla, Pue. El presidente municipal, 
Eduardo Rivera Pérez, dio a conocer que 
las 100 bases de trabajadores que dejó la 
administración de Claudia Rivera Vivanco 
se encuentran suspendidas por decisión 
del Tribunal Municipal.

El alcalde aseguró por ante este reso-
lutivo por parte del Tribunal, el gobierno 
municipal debe acatar lo establecido.

“El tema de las bases está la decisión 
por parte del tribunal del municipio de 
Puebla, están suspendidas y lo que ha 

hecho el gobierno de la ciudad es acatar 
la decisión del Tribunal”, declaró.

Rivera Pérez dijo que en el caso de 
aquellas personas que trabajan en los 
organismos públicos descentralizados es-
tán recibiendo su sueldo, mientras que el 
personal que quieran recibir su salario, 
simplemente tienen que retirar su base y 
pueden ingresar nuevamente a la admi-
nistración dependerá de cada Secretaría 
si se recontrata.

“En el caso de aquellas personas 

que trabajan en los organismos públi-
cos descentralizados están recibiendo 
su sueldo, y aquellas personas que 
quieran recibir su sueldo, simplemente 
tienen que retirar su base y pueden in-
gresar nuevamente a la administración, 
pero esta es una decisión de todas y 
cada una de las personas libre y volun-
taria, por lo tanto, ahora el gobierno 
de la ciudad lo único que ha hecho es 
acatado la decisión del tribunal”, dijo.  
         SILVINO CUATE

El Buen Fin finalizará 
sin la presencia de 
ambulantes
Puebla, Pue. En el penúltimo día de 
ventas del Buen Fin, las calles del 
Centro Histórico de Puebla se encuen-
tran libres de ambulantes, esto como 

gobierno municipal.
En un recorrido realizado por “Lo de 

Hoy Noticias”, se pudo observar que el 
corredor 5 de Mayo está limpio y con la 
presencia de la policía municipal.

Los elementos de seguridad se 
encuentran distribuidos de manera 
estratégica en diferentes calles del 
primer cuadro de la ciudad, también 
está presente personal de movilidad, 
para vigilar que se cumplan los proto-
colos sanitarios.

Se pudo apreciar que los negocios 
establecidos son los únicos que están 
operando con el aforo al 100 por cien-

trabajos en la remodelación de calles 
que habían quedado abandonadas 
por la pasada administración, princi-
palmente en la 10 Oriente y 4 Norte.

Cabe recordar que, el secretario de 
Gobernación Municipal, Jorge Antonio 
Cruz Lepe había informado que los 
vendedores ambulantes se enviarán a 
la explanada del boulevard 5 de Mayo 
frente al Centro Escolar Niños Héroes 
de Chapultepec (CENHCH), la zona 
del Paseo Bravo y algunos parques 
del municipio.  SILVINO CUATE

13 mil 492 panistas votaron este domingo 
en Puebla; participó el 69.7% del padrón
Puebla, Pue. En el estado de Puebla, la 
votación interna para elegir nueva diri-
gente estatal del PAN, logró que el 69.7 
por ciento del padrón formado por 19 mil 
354 militantes participaron este domingo 
14 de noviembre.

Hasta ahora tanto el Comité Directivo 
Estatal del PAN como la propia Comisión 
Organizadora Electoral (COE), dirigida por 
Leonor Popocatl Gutiérrez, no han publi-

-
da interna.

De los 13 mil 492 militantes que vota-
ron en el proceso interno este domingo 14 
de noviembre, 7 mil 211 decidieron que 
fuera la dupla Augusta Díaz de Rivera y 
Marcos Castro los que estén al frente del 
PAN Puebla para el periodo 2021-2024.

Por lo que será cuestión de horas para 
que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN), 
que preside Marko Cortés Mendoza acep-
te y valide los resultados de la elección 
interna en la que se instalaron 111 Centro 
de Votación, y al cierre de esta edición, 
en donde 108 casillas ya habían sido 
contabilizadas al cien por ciento. En esta 
contienda 370 votos fueron catalogados 
como nulos.  

El domingo por la noche, la dupla 
Marcos Castro y Augusta Díaz de Rivera 
se declararon ganadores de la contienda 
interna, al haber logrado mil 300 votos de 
diferencia contra la fórmula contrincante 
de Clemente Gómez y Genoveva Huerta 
Villegas.

NUEVA DIRIGENCIA PANISTA 
EXPANDIRÁ AL PAN EN PUEBLA
Para el alcalde panista de Puebla, 
Eduardo Rivera Pérez la dupla Augusta 

Díaz de Rivera y Marcos Castro tienen la 
gran oportunidad de lograr la expansión 
del Partido Acción Nacional (PAN) hacía 
más ciudadanos.

A unas horas de haber acompañado 
a la fórmula ganadora en la contienda 
interna donde se eligió a la nueva di-
rigente estatal del PAN, Rivera Pérez, 
enfatizó que el partido no solo se debe 
resumir a estar bien dentro de la mili-
tancia sino también extender sus idea-
les hacia los ciudadanos.

Destacó que el haber logrado la par-
ticipación de 13 mil 492 de la lista total 

en un escenario de completa democra-
cia.        

-
va dirigencia, también reconoció que 
el panismo poblano tendrá su derecho 
de exigir acciones que los permitan 
sentirse orgullosos del Partido Acción 
Nacional que se tenga.

“Tanto Augusta como Marcos Castro 

ellos, todos los partidos políticos tienen 
siempre la oportunidad y el reto de me-
jorar, esta es una gran oportunidad para 
que el PAN mejore por el bien de Puebla 

 AURELIA NAVARRO
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Nuevamente paro 
técnico en Volkswagen, 
ahora para la Taos
Del martes 16 al viernes 19 de noviembre 
la planta de Volkswagen México tendrá un 
paro técnico para el segmento Taos y sus 
áreas auxiliares debido a la falta de insumos 
que utilizan para la producción automotriz.

Mediante un comunicado interno el 
Sindicato Independiente de Trabajadores 
de la Industria Automotriz Similares y 
Conexos Volkswagen México (Sitiavw), se 
detalló que los trabajadores recibirán el 
75.71 por ciento de su salario semanal, 
sin afectación al sexto y séptimo día.

La misiva señala que, se aplicarán va-
caciones para aquellos empleados que 
cuenten con saldo disponible, y se res-
petará el rol de turnos previamente esta-
blecido en el segmento mencionado y sus 
áreas auxiliares.

“Como ustedes saben los efectos de 
la pandemia en la industria automotriz si-
guen ocasionando que la empresa conti-
núe haciendo ajustes en su producción. 
Solicitamos su comprensión, debido a que 
se trata de circunstancias ajenas a la volun-
tad de las partes, continuaremos informan-
do cualquier eventualidad sobre el tema”, 

 ALMA MÉNDEZ

2023, Puebla sede del Mundial 
Internacional de Futbol 7
El gobernador Miguel Barbosa Huerta y 
el presidente, Eduardo Rivera Pérez parti-

-
presentar a Puebla Capital como la sede 

-
nacional de futbol sub17, evento que se 
realizará en agosto de 2023.

En el uso de la palabra, Eduardo Rivera 
Pérez explicó que este tipo de eventos  
generarán una derrama económica de 
cientos de millones, recursos que favore-
cerá a los poblanos, pues habrá presencia 

de turismo nacional e internacional
En la presentación de la sede estuvie-

7, así como Kary Correa, Alberto Lati y 
Alberto García Aspe.

Dijo que este evento se ha realizado 
en diferentes países país, pues en 2022 
será en Barcelona España, y en 2023 se 
lleve a cabo en Puebla.

Asimismo dijo que se espera la parti-
cipación de 24 países, ya que habrá tor-

neos de selección varonil y femenil, cada 
uno con sus seleccionados nacionales.

Para ello, el gobierno municipal va a 
-

les con capacidad para 3 mil 500 a 4 mil 
asistentes.

Es un esfuerzo conjunto para hacer de 
Puebla un lugar para estos eventos, el de-

en los ojos del mundo con este evento, 
dijo el edil de Puebla en la presentación. 

 SILVINO CUATE PRI, listo para negociar 
candidaturas de Tlahuapan, 
Miahuatlán y Teotlalco 
con Díaz de Rivera

Puebla, Pue. El dirigente estatal del PRI, 

tema que abordará con la nueva dirigen-
te del PAN, Augusta Díaz de Rivera, será 
la elección extraordinaria que habrá en el 
2022 en Santa Rita Tlahuapan, San José 
Miahuatlán y Teotlalco.

Reconoció que en breve estará buscan-
do una reunión con la fórmula Augusta Díaz 

candidato en común para esos tres comicios 
extraordinarios.

Néstor Camarillo reconoció que en la ac-
tualidad “nadie puede solo, y todos necesi-
tan de todos”, esto en alusión a los acuerdos 

a ediles de Santa Rita Tlahuapan, San José 
Miahuatlán y Teotlalco.

del proceso que se desarrolló este domin-
go, estaremos buscando esta reunión con 
Augusta Díaz de Rivera”, citó.

Es importante mencionar que Augusta 
Díaz de Rivera fue respaldada en su aspi-
ración por el alcalde Eduardo Rivera Pérez, 
quien también fue el candidato en común 
y respaldado por el PRI en los comicios del 
pasado 6 de junio.  AURELIA NAVARRO

El presupuesto para Puebla debe 
ser para reducir desigualdades y 
detonar el desarrollo

No más improvisaciones en candidaturas 
panistas, exhortó Micalco a nueva dirigencia
Puebla, Pue. El diputado local, 
Rafael Micalco Méndez pidió a 
la nueva dirigente estatal del 
PAN, Augusta Díaz de Rivera 
cuidar que en futuros procesos 
electorales impulse a mujeres, 
pero no “improvisadas” que 
pongan en riesgo los triunfos 
del partido.

Consideró que el mensaje 
de Augusta Díaz donde ad-
vierte que elegirá de manera 
anticipada a cualquier proceso 

-
res que competirán como can-
didatas, no será un escenario 
de exclusión para los militan-
tes varones.

Señaló que no se trata de 
un tema de competencia entre 

hombres y mujeres militantes 
del PAN, sino más bien de pre-
ver cualquier escenario políti-
co, para ambos géneros.

Pero, sin que eso implique 
que se vaya a minimizar las 
aspiraciones de los militantes 
varones para ser candidatos 
en algún cargo de elección 
popular en futuros procesos 
electorales como en el 2024.

-
viembre cuando Augusta Díaz 
de Rivera advirtió que se debe 
respetar el 50 – 50 con una 
paridad real en todas las can-
didaturas en cargos que vayan 
desde regidores, hasta presi-
dentes municipales y goberna-
dores.  AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. La diputada local, 
Daniela Mier pidió a sus iguales de 
todos los partidos en el Congreso 
local, evitar polarizar el análisis que 
se dé para la aprobación del pa-
quete económico para el estado de 
Puebla, el cual está basado en un 
monto de 104 mil millones de pesos.

Consideró que, así como la ma-
yoría en la Cámara de Diputados 
defendió la propuesta original so-
bre el proyecto de Presupuesto 

madrugada de este domingo, de 
igual forma se debe hacer en el 
Congreso local.

De esta forma, reiteró su lla-
mado a los legisladores de MC, 

PVE, PAN, PRI, y Morena para 
que, durante la discusión legislati-
va, todos se conduzcan con “uni-
dad” sin importar el partido al que 
representen, esto para lograr un 
correcto análisis del paquete eco-
nómico que fue recibido por inte-
grantes de la Junta de Gobierno y 
Coordinación Política del Congreso 
local para su análisis y aprobación.

Destacó que los diputados fe-
derales de Morena lucharon hasta 

de egresos para la federación que 
abone a reducir las desigualdades, 
y detonará el desarrollo económico 
del país, y en ese mismo sentido 
los diputados locales en Puebla de-
ben hacer lo mismo sobre la pro-
puesta estatal.  AURELIA NAVARRO
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EL GUITARRISTA BRIAN MAY TO-
davía recuerda el momento 

en que cayó en cuenta por primera 
vez de que su banda la estaba ar-
mando. Sucedió en 1973, cuando 
Queen tocó en el Colegio Imperial 
de Londres, donde él había estudia-
do y había estado en el comité de 
entretenimiento de la escuela. 

“Contratamos a Jimi Hendrix 
para que tocara en la Gran Sala por 
1,000 libras”, dice. “Y luego llegó el 
día en que tocamos en esa sala. No 
creo que nos hayan pagado tanto 
como 1,000 libras, pero era nues-
tra tocada, estaba llena, y seguimos 
adelante. Y por primera vez el pú-
blico se sabía todas las canciones. 
Esa fue una gran emoción, una ráfa-
ga asombrosa de energía y creencia”.

Cincuenta años después de que 
se juntó la alineación original de 
Queen con May, el baterista Roger 
Taylor, el bajista John Deacon y el 
cantante Freddie Mercury, la popu-
laridad de la banda británica no ha 

disminuido. Sus himnos roqueros 
de las décadas de 1970 y 1980 no 
solo se tocan todavía en la radio, 
sino que también han aparecido en 
comerciales de televisión y eventos 
deportivos. Tres décadas después 
de la muerte de Mercury, Queen 
todavía atrae a públicos nuevos, 
animados por la exitosa película 
biográfica de 2018 Bohemian Rhap-
sody: la historia de Freddie Mercury.

A lo largo de este año, los miem-
bros de Queen han celebrado su 
aniversario de oro con cierta can-
tidad de campañas, incluida una 
serie semanal en 50 partes en You-
Tube seleccionando momentos no-
tables de su historia; la reedición de 
su primer álbum de Grandes Éxitos, 
que es el disco más vendido de to-
dos los tiempos en el Reino Unido, 
y una tienda temporal 
que abrió en septiem-
bre en Londres. 

El próximo año, la 
banda (menos el bajista 

Queen 
   un festejo

de oro

ROCKSTARS

En el aniversario número 50 de la fundación de la icónica banda, sus miembros, 
Brian May y Roger Taylor, hablan de la suerte, su legado y de Freddie Mercury.

POR 

DAVID CHIU 
 @newbeats

Deacon, quien se retiró de la música 
en 1997) hará una gira por Europa 
con el cantante estadounidense 
Adam Lambert. “Nos asombra con-
tinuamente que todavía tengamos 
una poca de relevancia y la gente pa-
rezca disfrutar tanto de nuestra mú-
sica”, comenta Taylor, de 72 años. “Es 
una sensación maravillosa. ¿Quién 
lo habría pensado? Nadie esperaba 
que durara tanto tiempo”.

“Muy a menudo pienso: Mi Dios, 
¿eso realmente sucedió?”, dice por 
su parte May, de 74 años. “Fue un 
sueño compartido por cuatro chi-
cos precoces que no tenían razones 
para ser tan optimistas. Pero tenía-
mos el sueño. Curiosa y milagrosa-
mente, se hizo realidad, y se hizo 
realidad aun más de lo que podía-
mos haber imaginado”. Los miem-
bros de la alineación original eran 

SU MAJESTAD De izquierda a derecha: 
Roger Taylor, John Deacon, Freddie 

Mercury y Brian May posan para un retrato 
del grupo en su cenit, en 1980.

Cultura

PARTE I
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Taylor comenta: “Todos esos 
componentes eran muy diferentes. 
Pero todos contribuimos muchísi-
mo. Así que en verdad fue una ma-
ravillosa reacción química”.

May y Taylor, quienes se conocie-
ron por primera vez cuando eran 
estudiantes universitarios y estu-
vieron en un grupo llamado Smi-
le, formaron Queen en 1970 con 
Mercury, un cantante prometedor. 

“Nos encantó Freddie desde el prin-

en verdad más que la suma de sus 
partes en lo tocante a su marca de 
un rock duro con una producción 
complicada que incorporaba pop, 
metal, punk, funk y disco: el sonido 
deslumbrante de May y su guitarra 
Red Special; las líneas de bajo meló-
dicas y llenas de alma de Deacon, y 
el sonido poderoso de los tambores 
de Taylor. Sin mencionar al vistoso 
y carismático Mercury y su extraor-
dinario rango vocal. 

“¿Quién lo habría pensado? 
Nadie esperaba que durara 
tanto tiempo”.

cipio”, recuerda May. “Él tenía una 
personalidad muy entusiasta y esta-
ba muy lleno de confianza. Nosotros 
pensamos: ‘Da un buen espectáculo. 
Pero ¿puede cantar?’. En los prime-
ros días se lanzaba por todas partes 
y daba el 100 por ciento, pero la voz 
no se había desarrollado. El instru-
mento estaba allí, pero él no había 
aprendido ese control increíble, lo 
que le convirtió en el gran dios Fre-
ddie Mercury. Así que no sabíamos. 
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Aparece dueño de parque 
ecoturístico encobijado

Después de confirmar el 
hecho se acordonó la zona, 
dando aviso a la Agencia 
Estatal de Investigación

Santiago Miahuatlán, Pue. Este domin-
go fue encontrado el cuerpo envuelto en 
cobijas de Ángel Cristian Jara Santoyo 
en avanzado estado de putrefacción, so-

bre campos de labor a la altura el paraje 
“El repartidor “muy cerca de la autopista 
Cuacnopalan-Oaxaca esté hallazgo fue re-
portado a través de una llamada al 911 al 
lugar llegaron Policía municipal.

acordonó la zona, dando aviso a la Agen-
cia Estatal de Investigación que arribaron 
al lugar así también se contó con la pres-
encia de peritos quiénes realizaron la dil-
igencias posteriormente el levantamiento 

del, cadáver fue trasladado el cuerpo al 
Semefo de Tehuacán, para practicar la 
necropsia de ley.

Horas más tarde fue reconocido el cu-

padre quien había desaparecido desde el 
10 de noviembre, ahora se sabe que Ángel 
Cristian era dueño del parque ecoturístico 
“pájaro verde” con esté hallazgo se abre 
una CDI.

 LUZ MARIA ZAYAS

TOMA CLANDESTINA 
DE GAS CAUSÓ 
ALARMA EN SANTA 
CRUZ MONTERROSAS, 
PALMAR DE BRAVO

Personal de Pemex trabaja en 
la zona para controlar fuga

Palmar de Bravo, Pue. Una toma clan-
destina de gas natural, originó pánico en 
habitantes de Santa Cruz Monterrosas, 
perteneciente a Palmar de Bravo, la tar-
de-noche de este domingo.

Personal de Protección Civil Municipal, 
personal de Pemex y Guardia Nacional 
acudieron a la zona, a 150 metros de la 
mancha urbana para controlar la línea.

Pobladores reportaron al ayuntamien-
to sobre la fuga, en primera instancia 
llegó Protección Civil de Palmar de Bra-
vo para delimitar el lugar, en un inicio se 
tenía contemplado evacuar a pobladores 
de Santa Cruz Monterrosas.

“No fue necesario evacuar porque 
personal de Pemex logró controlar, en un 
inicio se decía que era gas LP, pero los 
especialistas nos mencionaron que no se 

Adán Silva Valeriano, alcalde de Palmar 
de Bravo.

una toma clandestina, ante ello, Guardia 
Nacional, se hace cargo.

“La línea se está purgando para poder 
controlarla, pero ya no hay riesgo, la toma 
clandestina fue ocasionada por gente que se 
dedica a este tipo de delito, hay saldo blan-
co” concluyó el edil Adán Silva Valeriano.

Se calcula que durante la noche del do-
mingo, se tenga el control total de la toma 
clandestina.

En el punto permanece personal de 
física de Pemex, Guardia Nacional, Segu-
ridad Pública y Protección Civil de Palmar 
de Bravo.

Cabe señalar que ya habían pasado 
varios meses sin que hubiera reporte de 
ordeña de ductos que pasan por Palmar 
de Bravo, ante ello se pedirá reforzar la 
vigilancia en esta línea que cruza.

 FERNANDO CASTRO

Pemex y GN les cayeron en la ordeña a 
huachicoleros en San Matías Tlalancaleca

Huachicoleros rellenaban pipas de Gas Tomza, Gas Jebla y Flama Gas
San Matías Tlalancaleca, Pue. Personal 
de Pemex en coordinación con Guardia 

aseguraron varias pipas y una camioneta 
en la zona de San Matías Tlalancaleca.

El aseguramiento tuvo lugar en la co-
munidad de San Francisco Tláloc cerca del 
derecho de vía de los ductos de Petróleos 
Mexicanos que cruzan por esa localidad, 
donde gracias a la vigilancia permanente 
que se tiene, se  logró asegurar tres pipas 
y una camioneta tipo Pick-Up.

Fue al circular sobre la zona del ga-
seoducto  de 24 pulgadas ubicado en el 
tramo  Cactus-Guadalajara, que se ob-
servó  la presencia de varios vehículos, 
por lo que al investigar se percataron 
que los vehículos estaban abandonados 
y una de las pipas aún conectadas.

Cabe señalar que las pipas asegura-
das contaban cada una con rótulos de 
Gas Tomza, Gas Jebla y Flama Gas y 
tienen una capacidad que va de los 4000 
a los 5800 litros, por lo que habrán de 
realizarse las investigaciones correspon-

dichos vehículos.
Este hallazgo y aseguramiento se 

suma a los más de 4 que se reportan 
en menos de una semana en el Valle de 

Texmelucan y que son muestra del vali-
oso trabajo que se realiza en la región 
contra el robo se combustible.

Por lo anterior se procedió de manera 
inmediata a realizar el acordonamiento 

del lugar y mediante protocolos de se-
guridad, se realizó la desconexión de la 
pipa y el aseguramiento de los vehículos 
para su puesta a disposición. 

                                CAROLINA GALINDO
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PISTAS OPUESTAS
Mientras el equipo de la franja comandado por Nicolás Larcamón, tiene la mira 
puesta en el Guadalajara para tratar de derrotarlo en el partido de repechaje 
para poder acceder a la liguilla, en la parte directiva se frotan las manos para 
ver qué pueden robarse durante la venta de boletos.
 
 

Todos están puestos, desde el ‘farsante’ dizque dueño del equipo Manuel 
‘Chómpiras’ Jiménez quien pone sus tiendas a disposición para dispersar los 
boletos con los encargados de la reventa como Ali Baba y los 40 ladrones que 
integran esta directiva quienes incluso y antes de que salieran a la venta los 
boletos ya dotaron de provisiones al líder de la porra el ex porrista de Pumas 
que se hace llamar ‘Sefirot’ quien, como demuestro a continuación, inició ya 
con la reventa a través de transferencias electrónicas a Citibanamex.

EN LÍNEA DEPORTIVA
Pepe
Hanan Pistas opuestas

Será un robo escandaloso en la 
reventa lo que se viene esta semana.
En lo que respecta a los tenedores de 
palcos, según me informaron, se les 
entregarán sus accesos vía e-Mail y 
en caso de que alguien quiera recu-
perar el total de accesos, tendría que 
pagar 700 pesos por pase.
Me explico, si de un palco de 10 per-
sonas  a usted le cobraron y le dieron 
6 boletos por el tema de la pandemia y 
pago 4,200 pesos, ahora, en caso de 
que quiera usted los 4 pases restantes, 
tendría que pagar 2,800 pesos más 
que por cierto solo aplicarían para 
lo que dure el repechaje o incluso 
la liguilla en caso de que pasen por 
encima de las Chivas y hasta donde 
avance la escuadra camotera.
Podrían ser 700 pesos por boleto 
por un partido o por los que le 
queden de vida a la escuadra de Larcamón para lo que se habilitará una taquilla 
por el rumbo del Helipuerto para que usted pueda pagar y recoger sus pases.
En lo deportivo, la franja cerró mejor que las Chivas de Guadalajara lo cual lo 
pone como favorito para llevarse el repechaje, sin embargo, sabemos que en este 
fútbol mexicano cualquiera le gana a cualquiera, por lo que los partidos deben de 
jugarse y no podemos dar nada por descontado.
Desde mi punto de vista, para este encuentro podríamos pensar que el equipo 
que anote primero tendrá muchas posibilidades de llevarse el partido por el 
manejo que se da después de irse arriba en el marcador, por lo que los de la franja 
deberán salir sumamente concentrados para evitar irse abajo en el marcador y 
complicarse la existencia.
Ojalá la próxima semana estemos hablando de que la franja logró el pase a cuartos 
de final para que la lastimada afición poblana continúe ilusionada con su equipo.
Nosotros como siempre veremos y diremos.
Hasta la próxima.
Twitter @pepehanan
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La familia de Rosario Robles Berlanga comenzó una 
resistencia civil pacífica para exigir la liberación de 
la extitular de Sedesol y Sedatu, que incluye una 
marcha de 36 horas en el Zócalo, ayuno de 10 días 
y jornadas de meditación y oración.

Tras más de dos años de prisión de la exfuncio-
naria, en el penal femenil de Santa Martha Acatit-
la, Mariana Moguel, hija de Rosario Robles, señaló 
que buscan su liberación inmediata.

“Lograr que a mi madre se le cambie la medida 
cautela, no solo la cautela, la absolutoria porque 
mi madre es inocente y ella está deseosa de en-
frentar su juicio y comprobar su inocencia”, dijo en 
conferencia de prensa.

La primera etapa de la resistencia civil pacífica 
se llevará a cabo a partir de este 15 de noviembre 
y se extenderá hasta el 15 de diciembre.

Otras de las acciones que comprenden la resis-
tencia es creación de una alianza de familiares de 
las víctimas de la persecución, la justicia cívica y 
la violencia; un recorrido por la Suprema Corte, la 
Fiscalía General de la República (FGR), la Unidad de 
Inteligencia Financiera (UIF), así como embajadas.

Además de la toma de distintas glorietas, como 
la Glorieta de la Palma, para difundir volantes e 
informar sobre el caso de la exfuncionaria.

solo por la liberación de Robles Berlanga sino por 
otras víctimas, mujeres y hombres que están de 
forma injusta en prisión.

“No es solamente por Rosario, tiene que ver con 
los miles de mujeres y hombres que no solo se en-
cuentran de manera injusta en los centros peniten-
ciarios porque se les fabrican pruebas”, comentó.

Por su parte, el Francisco Robles aseguró que 
no hay razón para mantener presa a su hermana.

NO LES HA NOTIFICADO SOBRE INVESTI-
GACIÓN POR DELINCUENCIA ORGANIZADA

Mariana Moguel señaló que la FGR no les ha noti-
ficado que exista una orden de aprehensión contra 
la extitular de Sedesol por presunta delincuencia 
organizada; señaló que se le continúa investigando 
por el ejercicio indebido del servicio público.

Señaló que a ellos no les importa el caso de 
otras personas como el de Emilio Lozoya y que mu-

chas veces han dicho que su madre no ha querido 
colaborar y habla, pero que Robles Berlanga no se 
prestará a pisar a nadie para obtener beneficios.

“Mi madre no es un circo, mi madre no se va a 
prestar a narrativas alejadas de la verdad y la jus-
ticia, a narrativa de las mentiras, a las mentiras de 
pisar al otro para obtener beneficios y privilegios.

“Ella saldrá por la puerta de enfrente y no por 
la puerta de atrás”, dijo.

El 10 de noviembre, la extitular de Sedesol y 
Sedatu, Rosario Robles Berlanga, presentó una 
nueva demanda de amparo en contra de la de-
cisión del juez federal Ganther Villar Ceballos 
de mantenerla en prisión preventiva mientras 
se resuelve el proceso iniciado en su contra por 
presuntas omisiones dentro de la llamada Estafa 
Maestra.

Autoridades judiciales confirmaron que la de-
fensa de la exfuncionaria presentó el escrito ale-
gando nuevas violaciones a sus derechos humanos 
y constitucionales. El caso será turnado a un juez 
federal especializado en amparo penal para su 
análisis. REDACCIÓN ANIMAL POLÍTICO

Familia de Rosario Robles hará marcha, ayuno 
y jornada de oraciones para exigir su libertad

AYUNO DE 10 DÍAS, TOMA DE GLORIETAS Y MARCHA DE 36 HORAS, SON ALGUNAS DE 
LAS ACCIONES QUE REALIZARÁ LA FAMILIA DE LA EXTITULAR DE SEDESOL






